



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 065-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Por Día Internacional del Artesano reconocen destacada labor de 27 artesanos

El Gobierno Regional Cajamarca, mediante la Dirección Regional de Turismo, reconoció esta mañana, a 27 artesanos por su destacada contribución para conservar la riqueza artística de la región y en la diversificación de la economía cajamarquina.

Además, Fiorela Rodríguez, directora de la Dirección Regional de Turismo indicó que se viene trabajando de manera articulada con el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo – MINCETUR y la escuela de joyería Koriwasi, brindando capacitaciones y asistencias técnicas a trabajadores artesanos con la finalidad que puedan mejorar e innovar el diseño de sus productos.

“La Dirección Regional de Turismo ha conformado un comité de ferias, con el propósito de organizar eventos para que los artesanos puedan mostrar sus trabajos. Hasta la fecha ya se ha organizado 02 ferias y se tiene previsto 05 ferias más durante este año”, expresó la funcionaria.

El Gerente General del Gobierno Regional de Cajamarca, César Flores Berríos, expresó que en la región Cajamarca se tiene a artesanos de muy buena calidad que dejan en alto a la región Cajamarca en eventos nacionales e internacionales.

“El gobierno regional felicita y agradece la apertura al talento y la cultura por parte de los artesanos, que es lo que identifica a Cajamarca en el Perú”, agregó Flores Berríos.

El día de mañana 19 de marzo se conmemora el Día Internacional del Artesano. Los artesanos son reconocidos a nivel mundial como los talentos que mantienen el arte y la cultura tradicional de cada región del mundo.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 18 de marzo de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**